

RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

22-28 April 2024



Joyful (9-12 Tahun)

Hidup Untuk Melayani Tuhan

Sejak Kecil Sudah Kuat

Shalom Sahabat! Hari ini, kita akan merenungkan tentang kemampuan untuk melayani yang diberikan oleh Tuhan kepada kita. Amsal 4:10 mengajarkan kita tentang pentingnya memiliki hati yang siap melayani dan menggunakan karunia yang Tuhan berikan. Kita hidup dalam dunia yang penuh dengan kegiatan dan tugas. Terkadang, kita merasa lelah dan terbebani. Namun, Tuhan tidak hanya memberikan kita tanggung jawab, tetapi juga memberikan kemampuan untuk melaksanakannya.

Ketika kita mendengarkan ajaran Tuhan dan memperhatikan firman-Nya, kita akan mendapatkan kebijaksanaan dan pemahaman. Tuhan memberikan kita kemampuan untuk melayani dengan segenap hati. Ini berarti kita harus melakukannya dengan sukacita dan tekun, tanpa mengeluh atau merasa terbebani.

Bagaimana kita bisa melayani? Pertama, kita harus mengenali talenta dan karunia yang Tuhan berikan kepada kita. Setiap orang memiliki potensi unik, dan kita harus menggunakannya untuk memuliakan Tuhan. Apakah Sahabat pandai bernyanyi, berbicara, atau bermain musik? Gunakanlah talenta-talenta ini untuk melayani Tuhan. Kita juga harus mengandalkan kekuatan Allah. Melayani bukanlah tugas yang mudah, tetapi dengan Tuhan di sisi kita, segala sesuatu menjadi mungkin.

Jadi, mari kita melayani dengan sukacita, menggunakan talenta yang Tuhan berikan, dan mengandalkan kekuatan-Nya. Dengan begitu, kita dapat menjadi berkat bagi orang lain dan memuliakan nama Tuhan. Mari bersama-sama mempersembahkan hidup kita untuk kemuliaan Tuhan!

Rhema Hari ini
Amsal 4:10

**Hai anakku, dengarkanlah dan terimalah perkataanku,
supaya tahun hidupmu menjadi banyak.**

Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:

Tuhan Yesus, terima kasih untuk talenta dan karunia yang Tuhan beri dalam hidupku. Aku mau memakainya untuk memuliakan-Mu. Dalam nama Yesus aku berdoa. Amin.

1. Apa talenta yang Sahabat punya?

2. Apakah Sahabat rindu melayani Tuhan?

3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:

**Gerakan Baca
Alkitab!
Roma 6**